

Ressort: Vermischtes

Japan: Drei Männer hingerichtet

Tokio, 21.02.2013, 12:15 Uhr

GDN - In Japan sind drei zum Tode verurteilte Männer gehängt worden. Wie das Justizministerium Japans am Donnerstag mitteilte, sei das Todesurteil nach "eingehender Prüfung" vollstreckt worden.

Den drei Männern zwischen 29 und 62 Jahren wurde vorgeworfen, Morde von "extremer Grausamkeit" begangen zu haben. Das Urteil war trotz heftiger internationaler Kritik vollstreckt worden. Menschenrechtsorganisationen prangern seit Jahren die Todesurteile und die damit verbundenen Haftbedingungen der weltweit drittgrößten Wirtschaftsmacht an. Zum Ende des Jahres 2012 saßen mehr Kandidaten als je zuvor in den Vollzugsanstalten Japans. Es handelt sich bei den Vollstreckungen um die ersten Hinrichtungen unter der seit Dezember amtierenden Regierung von Premierminister Shinzo Abe.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-8132/japan-drei-maenner-hingerichtet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com